

„Wenn Gott im Leben präsent ist“

Impulsabend der
Kreuzkirchengemeinde

LÜDENSCHIED ■ „Zaubertrank oder Lebenswasser – wenn Gott im Leben präsent ist“: So ist der nächste Impulsabend der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde überschrieben. Am Dienstag, 9. Juni, sind dazu alle Interessierten ab 20 Uhr im großen Saal des Gemeindehauses an der Worthstraße willkommen. Referent und Impulsgeber wird diesmal Martin Pogorzelski, Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde Halver, sein.

Fragen, zu denen er Denkanstöße liefern möchte, sind folgende: Was muss eigentlich passieren, damit eine Beziehung zu Gott den Drive bekommt, den man sich wünscht? Gibt es eigentlich Grundvoraussetzungen für ein Leben, in dem Gott wirklich präsent und zu spüren ist, ein Leben, das sich nicht erschöpft und nicht in Routine langweilig wird oder in Formen erstarrt? Gibt es einen geheimen Trick – einen Zaubertrank, der alles ändert, oder wie entwickelt sich ein Leben mit Gott, in dem die Beziehung zu ihm wirklich wächst, seine Kraft spürbar und seine Versprechen wahr werden? Dazu heißt es in der Einladung: „Anfänglich ist man begeistert, erlebt Vergebung und den Unterschied, den Gott macht, wenn er in einem Leben mitmischen darf. Doch dann kehrt der Alltag ein und die alte Gewohnheit. Scheinbar ist doch alles beim Alten, oder?“ ■ gör